

DESBALANCE

Pemex: pleito con calificadoras

Ante la nueva degradación a la nota de Petróleos Mexicanos (Pemex) anunciada el martes por Moody's, el director de la petrolera, **Octavio Romero Oropeza**, salió a asegurar a inversionistas que se pagarán las deudas. Nos dicen que no hay manera en que Pemex logre conciliar sus argumentos con el análisis de las agencias, y por eso el funcionario criticó fuertemente a la calificadoras por la metodología que aplicó para hundir a la empresa en los llamados "bonos basura". Sin embargo, en Pemex hay poca tolerancia a las críticas de las agencias, lo que quedó demostrado luego de que apenas en marzo rompió el contrato de calificación de valores que tenía con Fitch Ratings. Standard and Poor's todavía mantiene a Pemex en grado de inversión, pero nos cuentan que eso puede cambiar pronto.